

Le Cotentin Auto Club boucle l'organisation

Le dimanche 30 avril, le slalom de Cherbourg se déroulera pour la deuxième fois sur le parking d'Auchan à La Glacerie. Le site ayant rencontré un succès incontesté l'an dernier, les organisateurs renouvellent la recette avec une exposition de voitures de compétition dans la semaine qui précède.

La dernière réunion de préparation de l'édition 2000 s'est déroulée avec les membres du Cotentin Auto Club. Eric Youf, président de l'écurie, a donc peaufiné l'organisation de cette nouvelle édition. A l'occasion de cette réunion, beaucoup de membres ont fait le déplacement pour participer aux derniers préparatifs. Cette épreuve a vu plus de 6 000 spectateurs qui ont fait le déplacement, en 1999, pour assister au spectacle gratuit. Hier soir, à partir de 20 heures, les bolides ont envahi, pour le plus grand plaisir du public, les allées de la galerie marchande du Cotentin, et cela jusqu'à samedi soir. Il sera donc possible d'apprécier les équipements de ces voitures, qui ne sont plus la voiture de Monsieur Tout-le-monde.



Ph. DESFOUX

Une partie des membres du Cotentin Auto-Club à l'écoute du bureau pour les préparatifs.